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INTERROGAZIONE CON RISPOSTA IN AULA 
 

 
Proponente: Mario Tenerani 
Altri firmatari: Jacopo Cellai, Mario Razzanelli, Luca Tani, Francesco Torselli 
 
Oggetto: nuova area Mercafir 
 
Il sottoscritto Consigliere Comunale, 

 appreso dalla stampa cittadina che a seguito dell’apertura delle buste con le offerte dei 
terreni in grado di ospitare la nuova Mercafir si profilerebbero due potenziali soluzioni 
immobiliari che disporrebbero dei requisiti necessari; 

 appreso che l’Amministrazione Comunale, nel caso la proposta avanzata all’assemblea dei 
soci Mercafir non sia accolta, intende incaricare la commissione tecnica comunale di una 
ricognizione diretta al fine di giungere ad una rapida conclusione 

 
INTERROGA IL SINDACO PER SAPERE 

 
1. Se le due soluzioni attualmente al vaglio dell’Amministrazione Comunale non saranno 

ritenute adeguate da Mercafir, quale sarà il percorso alternativo che il Sindaco intende 
avviare; 

2. Se l’Amministrazione Comunale ha ipotizzato di procedere con un provvedimento di 
esproprio, nel caso la soluzione individuata non sia condivisa da Mercafir; 

3. Quali sono i tempi che si ipotizzano per giungere ad una conclusione della vicenda, per 
scongiurare che Mercafir  sia costretta a procedere al rinnovo dell’area mercatale senza 
essere più in grado di effettuare l’investimento necessario alla costruzione di un nuovo polo. 

 
 

Mario Tenerani 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Firenze, 22 ottobre 2015 


